

広報まちかど特派員報告書

8月1日号

回答者数（9名 / 9名）

※平均点は、小数点第2位以下を切捨てで計算しています。

表紙		平均点（4段階評価）		
み一つけた！たのしい夏		興味	デザイン	テーマ
		3.2	3.4	3.2
御意見等	<ul style="list-style-type: none"> ・夏らしい元気なヴィジュアルで記事との関連も明示されていて、良いと思いました。 ・楽しそうな様子が良かったです。ただ、こどもセンターのアピールなら、もう何人かお子さんが写っていても良かったかも。個人情報で難しいのでしょうか。 ・元気に楽しそうに遊ぶ子供さんは、表紙を飾る素敵な笑顔です。本市での暮らしは、子供たちが明るい笑顔で過ごせる良い街であると理解ができます。でも、「み一つけた！楽しい夏」は、何を表しているのか分かりません。 ・分かり易い題名で笑顔がとても素晴らしいです。 ・夏らしくとても良いと思います。 ・夏らしさと、子供たちの元気なパワーがピッタリな表紙だと思います。 			
記事①	掲載頁	2	平均点（4段階評価）	
地域の子育ち・子育ての拠点「こども園」		見易さ	役立ち	充実度
		3.2	3.1	3.0
御意見等	<ul style="list-style-type: none"> ・何を目的としている記事なのか分かりません。 ・分かり易くて良かったです。 ・なるほど習志野の二次元コードも載せていて、気軽に閲覧できるのが良いと思いました。 ・地域の子供たちを育てる家庭には、とても良い施設だと感じます。「どのようにしたら通所できるのか」「初めての通所の仕方」「こども園とこどもセンターの違い」など記載があってもいいのではと思いました。「こども保育課」と「子育てサービス課」についても、違いが理解しにくい「課」です。 ・私の孫もお世話になっているのでタイムリーに分かり易い記事で良かったと思います。 ・こども園に興味をもった人が簡単に情報へアクセスできるよう、市ホームページこども園への二次元コードがあっても良いかなと思いました。 			
記事②	掲載頁	6	平均点（4段階評価）	
転ばない身体づくりで いつまでも元気に！		見易さ	役立ち	充実度
		3.1	3.2	3.1
御意見等	<ul style="list-style-type: none"> ・「バラバラなテーマを、無理矢理1つの記事に詰め込んだ」感が否めません。 ・私も65歳になったら参加したくなりました。 ・とても良い企画と思いました。ただ、定員も少なく、65歳以上の人が対象でちば電子申請サービスでの申し込みだと、パソコンや携帯の操作に慣れていない人は参加したいと思ってもハードルが高く諦めてしまうのではないのでしょうか。 			

広報まちかど特派員報告書

8月1日号

	<ul style="list-style-type: none"> ・転倒がいかに高齢者にとって気を付けないといけないか、身を持って体験しています。もっと深掘りした記事でも良かったかと思います。 ・全体的に文字が大きく読み易いフォントで老眼などの人にも良いと感じました。色については、強調のために黄色を用いて分かり易くしていますが、加齢に伴い「青」「黄」「グレー」が見えにくくなる傾向があるようなので、目立たせたい所には見え易い色を使うとより良くなるのではと思いました。 				
記事③	掲載頁	15	平均点（4段階評価）		
市長コラム「共感」「信頼」「希望」No.133			見易さ	役立ち	充実度
			3.0	2.8	3.0
御意見等	<ul style="list-style-type: none"> ・壮大なテーマを詰め込みすぎた感が否めませんでした。 ・戦後80年とはいえ、まるで戦前のような空気が怖いなど最近思っていたので、市長がどのように考えているか分かってホッとしています。本市の平和に対する考えをこれからも発信して欲しいです。 ・過去の市長たちの80年の想いは、公的な想いとしてとても共感できました。でも、宮本市長の想いを一言書いて欲しかったです。 ・内容については「ありきたり」だと思います。平和のために、正しい歴史認識を云々と書かれていますが、そのために市は具体的にどのような教育をしていますか？いまだ、誤った歴史認識と自虐史観のもと、日本はあらぬ方向に迷走しつつあるのは間違いないです。市が核兵器廃絶平和都市宣言をして、何がどう変わるのですか？毎年どういう取組みをしているのですか？今度はその辺を詳しく書いてください。 ・「平和」「いのちの価値」など大切なことがギュッと詰め込まれている印象で、より多くの人に読んでいただく必要があるコラムだと感じました。「文字がいっぱい」「読みたくない」と思われると大変もったいないと思うので、より読み易い読める分量に見せるため、話の切れ目で一行空けるなど「文字の黒い塊」に見せない工夫があっても良いかなと思いました。 				
その他1日号の記事について、気づいたことを自由に記入してください。					
記事のタイトルがあれば下欄に記入してください。			平均点（4段階評価）		
ともそだち（4頁）			見易さ	役立ち	充実度
			-	-	-
御意見等	<ul style="list-style-type: none"> ・発達障害と診断されていなかったり、傍から見れば「健常児」といわれるお子さんだとしても、各ご家庭でそれぞれ、お子さんの発達や育ちについての悩みや心配を抱えている状況にある人は多いと感じています。ひまわり発達相談センターの存在を知ってもらい、さらに「どんな状態だと相談できるのか」の目安が書かれていて、ひとりで悩み苦しんでいる人の参考になる、良い機会となっているのではと感じました。 こうした、子育て中の方が「助けて」とSOSを発する場所の情報を、1シーズンに1回など、定期的に掲載して欲しいと感じました。 				

広報まちかど特派員報告書

8 月 1 日号

記事のタイトルがあれば下欄に記入してください。		平均点（4段階評価）			
		見易さ	役立ち	充実度	
8 月は児童扶養手当・ひとり親家庭等医療費助成受給券の更新手続きの月です（16 頁）		-	-	-	
御意見等	・とても良いと感じました。				

（次頁から 15 日号）

広報まちかど特派員報告書

8月15日号

回答者数（9名 / 9名）

※平均点は、小数点第2位以下を切捨てで計算しています。

表紙		平均点（4段階評価）					
命を救う力 一緒に広げましょう		興味	デザイン	テーマ			
		3.3	3.3	3.5			
御意見等	<ul style="list-style-type: none"> ・本文記事への誘導もあり、分かり易かったです。 ・文章も写真も一致していて分かり易かったです。 ・応急手当の講習会だと一目で分かる良い写真だと思います。 ・応急手当の説明中の写真だと思うのですが、心臓マッサージ中の写真のほうか「何をしているところか？」が分かり易いのではと感じました。 						
記事①		掲載頁	2		平均点（4段階評価）		
応急手当普及員になりませんか		見易さ	役立ち	充実度			
		3.3	3.2	3.1			
御意見等	<ul style="list-style-type: none"> ・普及員のインタビュー記事が理解の手助けとして非常に有効でした。 ・私なら3日目に他の人に指導できないです。 ・応急手当普及員になるまでの流れ以前に、具体的な活動内容や頻度が分からないと興味を持ちにくいのかなと思いました。 ・どのようにしたら普及員になれるのか、分かり易いです。 ・分かり易く、見易くて良かったです。 ・普及員になったら、具体的に何をどれくらいの頻度で行うのか、もっと詳しく分かればと思いました。 ・資格取得までの流れが分かり易いと思いました。普及員の声も載っていて、興味を持った人がイメージし易い良い記事だと思います。 						
記事②		掲載頁	9~10		平均点（4段階評価）		
お知らせ BOX		見易さ	役立ち	充実度			
		3.3	3.1	3.1			
御意見等	<ul style="list-style-type: none"> ・非常に千差万別な記事を、見易く、まとめていると思います。 ・お知らせ BOX は、いつもながらですが分かり易くて良いです。このコーナーはオーソドックスにこのまが見易いです。 ・どんな催しがあるのか、募集があるのか、毎回目を通して見ます。あまりこのコーナーは、記載の様式変更は望んでいません。 ・これで十分良いと思います。これからは常に必要なページだと思います。 ・最初の項目(子どものショートステイ事業の休止)について、市のホームページを拝見したところ、利用できる子どもの年齢は狭まりますが、八千代市の施設での受入は続いていることが分かりました。広報紙の書き方だと、全面休止のように感じたため、産後うつや育児 						

広報まちかど特派員報告書

8月15日号

	<p>ノイローゼなどで虐待・自殺に至りそうな緊急性のある人が、あきらめてしまう内容になっているのは残念だと感じました。本当に困っている人は、検索する力も残っていないことも考えられます。ホームページの該当ページへの二次元コード、まだ受入中の別の施設が存在すること、この2つは掲載してあれば良かったなと感じました。困っている人、疲れ切っている人が、ワンアクションで必要な情報にたどり着ける動線になっているか？という視点を確認時に少し持っていたら、よりユーザーフレンドリーな紙面になると思います。</p>		
記事③	掲載頁	12	平均点（4段階評価）
定額減税に伴う調整給付金(不足額給付)のお知らせ		見易さ	2.8
		役立ち	2.7
御意見等	<p>充実度</p> <p>2.7</p> <ul style="list-style-type: none"> ・具体的なケースなど提示していただくと、理解度が上がると思います。 ・分かり易かったです。 ・最終ページに大切な内容を載せていて活用できていると思います。表紙の次に必ず見えています。 ・対象に自分が該当するのか、すぐにはよく分からなかった。内容が内容だけに難しいとは思いますが、より工夫をして欲しいと思いました。 ・難しい言い回し、漢字が多くてよく分からない、自分が該当するのかどうか分からない、というのが第一印象でした。話題的に、漢字主体の表記になるのは仕方ないと思うのですが、対象者がどんな人なのか分かり易い説明が冒頭にあつたらいいなと思いました。 		
<p>その他15日号の記事について、気づいたことを自由に記入してください。</p>			
記事のタイトルがあれば下欄に記入してください。		平均点（4段階評価）	
オービック・市総体・ならしのスタディーズ・ふるさとハロ ーワークならしの（4～5頁）		見易さ	-
		役立ち	-
御意見等	<p>充実度</p> <p>-</p> <ul style="list-style-type: none"> ・参考になりました。 		

（次頁から広報活動への御意見）

広報まちかど特派員報告書

～市の広報活動について～

テレビ広報「なるほど習志野」について	第1月曜日更新 第1・3週 月～日曜日 午後8時15分から放送(15分) ※火・木曜日は午後0時15分からも放送
【質問1】 8月中に「なるほど習志野」を御覧になりましたか？	
A. 見た ⇒ 3名 B. 見なかった ⇒ 6名	
【質問2】 (質問1でAと答えた方)御覧になった方法は、次のうちどれですか？	
A. J:COM 船橋・習志野(11ch)の放送 ⇒ 0名 B. 市ホームページでの動画配信 ⇒ 3名 C. 大久保図書館でのDVD貸出し ⇒ 0名	
【質問3】 (質問1でBと答えた方)御覧にならなかった理由をおきかせください。	
A. つまらなさそうだった・興味を惹かれなかったため ⇒ 0名 B. 放送時間帯は仕事などで外出しているため ⇒ 4名 C. その他 ⇒ 2名 (いつも忘れてしまう)(忘れてました)	
【質問4】 御意見等があればお書きください。	
<ul style="list-style-type: none"> ・何かのはずみで見たりすることもあるが、毎週ではないことで視聴しづらい。 ・ついビデオ予約を忘れてしまいます。 ・見易く、分かり易く、楽しめるように作っており、たくさんの人に楽しんで活用してもらえたら素敵だなと思いました。…が、まちかど特派員になるまで、知らなかったというのが正直なところ。特定の団体の利益にならないように、という点が難しいかと思うのですが、市の施設だけでなく、可能でしたら市にゆかりのある商品・サービスを提供している民間事業所や学校などの放送があれば、関係者の告知も得られ、番組自体がより多くの市民に知られるのではと思いました。 	
市ホームページについて	<URL> http://www.city.narashino.lg.jp/
【質問1】 直近1カ月のうちに、市ホームページを御覧になりましたか？	
A. 見た ⇒ 7名 B. 見なかった ⇒ 2名 C. 見られない ⇒ 0名 (理由: _____)	
【質問2】 御意見等があればお書きください。	
<ul style="list-style-type: none"> ・現状で良いと思います。 ・少し前にホームページを改変されたばかりだと思うので、大きく構成を変えるのは難しいかと思うのですが、船橋市のホームページは「成長段階別」「テーマ別」で子育てに必要な情報にたどり着き易く、分かり易く素敵だなと思います。 	

広報まちかど特派員報告書

～市の広報活動について～

市の広報活動全般について(自由記述)

【質問 1】御意見等があればお書きください。

- ・この夏は暑すぎて外に出づらく、インスタ活動がやりにくいので、涼しくなったら少し頑張りたいなと思っています。
- ・なかなか活動ができず、これから涼しくなったら少しずつ何かやりたいと思います。
- ・Instagram、ホームページの登録者数や閲覧数を増やす物理的な工夫を考えるなど、見たら役に立つものをもっと見てもらう、啓蒙活動を行う必要があるかと思っています。